



Service d'accommodements scolaires

Le Service d'accommodements scolaires soutient les étudiants ayant un handicap temporaire ou permanent inscrits à l'Université d'Ottawa, peu importe le programme ou la charge de cours.

Notre processus est collaboratif, nous travaillons avec les étudiants pour créer et mettre en œuvre un plan d'accommodement scolaire individualisé afin de réduire les obstacles liés au handicap et de veiller à ce que les étudiants soient mis sur un pied d'égalité.

NOS SERVICES

- ✓ Services d'examens adaptés
- ✓ Services d'interprétations
- ✓ Le Centre de Technologies Adaptées
- ✓ Les stratégies d'apprentissage

VISITEZ NOTRE SITE WEB POUR PLUS D'INFORMATIONS
SUR LES SERVICES DISPONIBLES À L'ADRESSE SUIVANTE :

www2.uOttawa.ca/etudes/soutien-academique/accommodements-scolaire-services

S'inscrire pour des services d'accommodements scolaires

Après s'être inscrit à au moins un cours à l'Université d'Ottawa

1. Recueillir et soumettre les documents médicaux liés à votre handicap*
2. Créez votre compte Ventus
3. Remplissez le formulaire d'admission
4. Dans Ventus, entrez vos informations relatives au handicap et téléchargez vos documents médicaux
5. Assistez à votre rendez-vous initial avec un spécialiste de l'apprentissage

* Veuillez noter qu'un plan d'éducation individualisé (PEI) n'est pas considéré comme un document suffisant pour l'inscription auprès de notre bureau. Cependant, vous êtes invité.e à le partager avec notre bureau afin de fournir un contexte sur votre handicap et les mesures d'adaptation reçues avant vos études universitaires.

DES QUESTIONS ?

Contactez-nous à adapt@uOttawa.ca



Academic Accommodations Service

The Academic Accommodations Service supports students' ongoing or temporary disabilities enrolled at the University of Ottawa, regardless of program or course load.

Our process is collaborative – we work with students to create and implement an individualized academic accommodation plan to reduce disability-related barriers and ensure that students are put on an equal playing field.

VISIT OUR WEBSITE FOR ADDITIONAL
INFORMATION ON SERVICES AVAILABLE AT

www2.uottawa.ca/study/academic-support/accommodation-services-available

OUR SERVICES

- ✓ Adapted Exam Centre
- ✓ Interpretation Service
- ✓ Adapted Technology Centre
- ✓ Learning Strategies

Registering for Academic Accommodations

After registering in at least one course at the University of Ottawa

1. Collect and submit disability-related medical documentation*
2. Create your Ventus account
3. Complete the intake form
4. In Ventus, enter your disability-related information and upload your medical documentation
5. Attend your Initial Appointment with a Learning Specialist

* Note that an Individualized Education Plan (IEP) is not considered sufficient documentation for registration with our office; however, you are welcome to share it with our office to provide context about your disability and accommodations received prior to university studies.

QUESTIONS?

Contact us at adapt@uOttawa.ca